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第１３２回 新年例会 
 

【日時】2018 年 1 月 11 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15 名 名誉会員２名 【出席者】11 名  ビジター 1 名  ゲスト １名 

【出席率】64.7％   

【ニコニコ BOX】\ 22,218― ≪今年度累計≫ \ 211,648― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「それでこそロータリー」                愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 

       先日ガバナー月信が配信されました。猿渡ガバナーからの新年の挨拶を是非お読み下さいとの案内でした。 

       ポリオ撲滅チャリティーコンサートの様子も合わせて載っていますので、思い出と共にご覧ください。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
   閖上への支援は継続していくことが理事会で決まりましたので、その関連の記事が届いておりますので、一度 

       ご覧ください。それといつもの雑学を。月の出と入りがいつなのか。地平線から月が半分出た時、半分沈んだ 

       時がそのタイミングです。それは月はいつも丸いわけではないからです。降水確率をゼロ％でなくレイ％とい 

       うのは、ゼロだと可能性が全くないという意味になり、レイだと少し可能性が残っているという意味になりま 

       す。東京都の県庁所在地は都庁のある新宿区になります。 

◇ ポールハリスフェロー贈呈式                          山本教夫会長 
  アンドリュー先生のご支援を頂きましてクラブとして格の上がった形にして頂きました。本当に有難うござ 

  いました。                          

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：明けましておめでとうございます。ポールハリスフェロー、これから一緒にや 

     っていきましょう。今年もよろしくお願いします。 

    友弘裕規様：明けましておめでとうございます。この様な場に呼んで頂き誠に有難うございます。私は動物 

     の保護活動、保護運営施設などやっており、今後子供たちの支援もやっていきたいと思っております 

     ので、色々勉強させていただきたいと思います。宜しくお願い致します。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：年が明けました。おめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。力を合わせて楽し 

     くやっていきましょう。 

立堀佳男：昨日を皮切りに新年会が続きます。嬉しいような疲れるような気分です。 

愛知とし子：明けましておめでとうございます。年末年始は仲良し家族の皆さんと楽しく過ごしリフレッシュ 

      できました。気持ちも新たにロータリー活動頑張ります。 

梅澤武男：明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。今年はカジキ釣るぞー！ 
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W E E K L Y  R E P O R T 

湯川愛里：明けましておめでとうございます！今年も実りある奉仕の実現に向け力を合わせて頑張りましょ 

     う！！ 

熊谷行裕：正月休みに家内の希望でバレエの『白鳥の湖』全幕を見てきました。チャイコフスキーの音楽も 

     多彩で、予想外に面白かったです。地震情報です。年末にもお話した中国地方、広島、山口、島根 

     あたりに大きい地震の可能性がまだ続いています。念のためご注意ください。 

  山本直道：明けましておめでとうございます。皆様にとりましても素晴らしい年でありますように！ 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

 

◇ 新年に際して会員より一言                                     
梅澤武男会員：今年は還暦です。健康一番でロータリー、人生楽しもうと思っています。 

愛知とし子副会長：1 月 28 日のジャカルタのコンサートが今の使命です。お子さんも参加するので音楽家の 

        方達とリハーサル中で大変ですが、いろいろ準備してきちんと寄付が出来るようにしていき 

         たいと思います。 

 熊谷行裕会員：私はクラシック好きなので、今年も色々楽しんでいきたいと思っています。 

 松永晃享会員：今年はどう一年過ごそうかと思った時に、私も何か一つ趣味を持とうかと思っています。 

 鹿島孝夫会員：今年年男で本厄です。昨年カンボジアに行って井戸を掘ることに支援してきたのですが、水も 

        ないような村がまだまだ沢山有るので、そういった所に携わっていきたいと思っています。 

 湯川愛里会員：昨年から進めていたスリランカのプロジェクトですが、今年中にはすべてのプロジェクトが進 

        行し出すと思います。是非スリランカで何らかのセレモニーが有るようでしたらご参加頂きた 

        いと思います。 

 山本直樹会員：去年は東南アジアを回っていましたが、ASEAN 以外にも目を向けていきたいと思っています。 

 工藤至善会員：今年は AI を取り入れた事業に取り組んでいきたいと思っています。宜しくお願い致します。 

 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 今年も皆さんにはこのクラブを益々楽しんでいって頂きたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。 

  

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２６，２７日 地区大会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月２５日    休会 

◇ ２月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月 ８日   １２：３０～１３：３０ 
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